

Concluye la Quincena de la Solidaridad

El voluntariado de Cáritas recibe el premio "Accions Solidàries 2008"

El pasado 26 de septiembre concluyó la Quincena de la Solidaridad, en la que desde el día 15 se han ofrecido diferentes actos con reconocidos protagonistas. De esta forma, el más emotivo de estos reconocimientos tuvo como protagonista al ex concejal del Ayuntamiento de Mollet, fallecido a principios de este año, Ezequiel Martín.

Ezequiel Martín tuvo en vida una especial sensibilidad hacia la solidaridad, por ello, en la biblioteca de Can Mulà se inauguró un centro documental de Paz y Solidaridad que lleva su nombre. Durante esta inauguración, estuvo presente Montserrat Tura, ex alcaldesa de Mollet, actual consellera de Justicia, y amiga de Ezequiel Martín, quién recordó a éste como un reaccionario contra el injusto reparto de la riqueza en el mundo.

■ Visita ilustre

Durante estos días, la quincena de la solidaridad recibió una visita especial: una delegación del municipio senegalés de Sédhiou, encabezada por su alcalde, diputado en el Parlamento senegalés y ex ministro, Balla Boubacar Daffé.

Esta población es la beneficiaria de un proyecto de cooperación molletense inaugurado durante el mes de mayo consistente en un centro de salud, que supuso una inversión de 25.300 euros. Esta delegación, con su alcalde a la cabeza agradeció personal-

mente la gran cooperación realizada por Mollet, iniciada por Oriol Fort y acabada por Antonio Felices, concejales de Solidaridad y Cooperación del Ayuntamiento de Mollet.

■ Accions Solidàries

El acto más participativo de esta Quincena de la Solidaridad fue el celebrado el sábado 20 de septiembre en la plaza Prat de la Riba. La Festa de la Solidaritat, una fiesta en la que estuvieron presentes las diferentes entidades solidarias de la ciudad, que aprovecharon para dar a conocer sus proyectos de cooperación con las causas y los países necesitados. Al inicio de esta fiesta solidaria se dio a conocer el



El alcalde senegalés entregó el premio a Cáritas

premio "Accions Solidàries 2008", un premio que ya cumple su tercera edición y que tras la presentación de numerosas propuestas ciudadanas, un jurado decidió esta concesión al Voluntariado de Cáritas, por su gran labor desarrollada por los más necesitados. El premio fue entregado por el alcalde de Sédhiou.

La sede de Cáritas en Mollet está situada en la calle La Pau, donde sus cerca de una cuarentena de voluntarios ofrecen a las personas más necesitadas de la ciudad un servicio de donación de ropa, así como ayudas económicas, proyectos de acogida, una bolsa de trabajo y clases de castellano y de catalán. ■